

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Memperkuat Silaturahmi dengan Warga Melalui Kunjungan

Indramayu - INDRAMAYU.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 6, 2023 - 18:48



Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Memperkuat Silaturahmi dengan Warga Melalui Kunjungan

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, semakin aktif dalam menjalin silaturahmi dengan warga.

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban lingkungan, Bhabinkamtibmas telah mengadakan serangkaian kunjungan ke masyarakat, Minggu (6/8/2023)

Pada kesempatan ini Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung melaksanakan anjarsana kepada Masyarakat di Desa Amis, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu.

Sementara, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata mengatakan, kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta membangun kepercayaan yang lebih baik.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih dekat dan mempermudah komunikasi antara polisi dan warga.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas melakukan dialog dengan warga untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, serta masalah keamanan yang dihadapi oleh warga sehari-hari.

Hal ini penting untuk memahami situasi di lapangan dan mengidentifikasi potensi gangguan keamanan yang perlu segera ditindaklanjuti.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Bhabinkamtibmas memberikan edukasi tentang langkah-langkah pencegahan kriminalitas, pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan, serta memperkenalkan program kepolisian yang sedang berjalan, seperti program Satkamling Wiralodra Presisi yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menjalin komunikasi yang lebih baik dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, serta perwakilan masyarakat setempat. Hal ini dilakukan untuk memperluas jaringan informasi, membangun kepercayaan, serta meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kunjungan Bhabinkamtibmas ini merupakan bagian dari upaya yang terus dilakukan oleh Kepolisian untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat.

Diharapkan dengan adanya silaturahmi yang rutin antara Bhabinkamtibmas dan warga, akan tercipta kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan

ketertiban lingkungan. Ujar Iptu Junata